



HARRISBURG ELEMENTARY SCHOOL

P.O. Box 247
642 Smith St
Harrisburg, Oregon 97446
Telephone (541) 995-6544
Fax (541) 995-6194

Darlene Geddes Principal

Bryan Starr Superintendent

24 de agosto 2020

Queridos padres y tutores --

Quiero agradecerles a todos por su paciencia mientras esperan información importante sobre el próximo año escolar. Le estamos enviando información lo más rápido posible, pero hemos tenido que esperar las pautas más recientes del Departamento de Educación de Oregon y la Autoridad de Salud de Oregon. Por favor sepa que tenemos un plan para sus hijos. Nuestra Gobernadora y los líderes en educación han hecho del aprendizaje temprano un enfoque y una prioridad. Con las métricas actuales en el condado de Linn, no podemos traer estudiantes de K-3 al campus como esperábamos. Esta es una decisión a nivel estatal. Ésta no es nuestra decisión. En este momento, solo podemos traer estudiantes que se consideran "poblaciones vulnerables" de riesgo académico significativo según lo definido por la guía del Departamento de Educación de Oregon. Si bien muchos distritos han tomado la decisión de enfocarse en el aprendizaje a distancia durante las primeras 9 semanas de clases, reevaluaremos la última semana de septiembre para ver si las métricas permitirán que K-3 regrese como habíamos planeado originalmente en octubre.

Mientras tanto, podemos dar la bienvenida a nuestros estudiantes de kindergarten y primer grado durante 2 horas, dos veces por semana solo en horario de lunes, miércoles o martes, jueves. Esto será en un horario AM o PM de 8:15 am a 10:15 am o de 11:30 am a 1:30 pm. Con una reunión vespertina con profesores a distancia. También traeremos poblaciones especiales de estudiantes, como algunos estudiantes de educación especial, habilidades para la vida, ELL y Título 1. Los miembros del personal se comunicarán con las familias en las próximas dos semanas por teléfono para hablar con usted sobre las necesidades y los planes de aprendizaje de sus hijos.

Para aquellos de ustedes que necesiten dispositivos electrónicos y asistencia, estaremos configurando una verificación de dispositivos el 1 y 2 de septiembre. Pronto se publicarán más detalles sobre este evento en el sitio web y a través de una llamada automática.

No se permitirán visitantes en el edificio según los mandatos estatales. Se permitirán voluntarios específicamente entrenados y programados.

Todos los estudiantes que asistan a este horario rotativo de dos horas tendrán la oportunidad de acceder a dos comidas. Los estudiantes de la mañana pueden desayunar en la escuela y llevar a casa un almuerzo y los estudiantes de la tarde pueden almorzar en la escuela y llevarse un bocadillo a casa. El transporte está disponible para ambas sesiones para los estudiantes que están más lejos de la escuela. El tamaño de las clases tendrá un límite de 8 durante el marco de tiempo obligatorio de distancia social.

Los estudiantes de segundo a cuarto grado han sido colocados en clases pequeñas con maestros que brindarán educación a distancia, pero están listos para regresar al aula a medida que el estado permita la transición de regreso a la escuela. Los salones de clase se están configurando actualmente para adaptarse al mandato de espaciado de 6 pies al tiempo que proporcionan un escritorio de descanso para el cerebro y un área de descanso para máscaras con un área cubierta..

Los estudiantes de 2do a 4to grado recibirán educación a distancia que se verá diferente a la experiencia de los estudiantes de educación a distancia y las familias en la primavera. Primero, los padres y los estudiantes recibirán reuniones de orientación y videos para incorporarlos a este modelo de aprendizaje a distancia. Los maestros asignados a las clases de 4º grado permanecerán con estos estudiantes durante todo el año escolar para optimizar las relaciones con los estudiantes, maestros y padres. Durante el tiempo que se asigne a estos maestros el aprendizaje a distancia, serán responsables solo de estos estudiantes, no de otras clases

presenciales en el edificio. El modelo de educación a distancia tiene mandatos muy claros del estado este otoño. Se tomará asistencia, Se enseñarán materias específicas, se calificarán las tareas y se proporcionará retroalimentación. Los estudiantes tendrán horarios de clase específicos con expectativas claras compartidas con los padres y seguimiento de las calificaciones.

La escuela primaria es un momento de especial importancia durante la infancia. La mayoría de los padres y tutores pueden recordar nuestras propias experiencias de la escuela primaria y pensaremos en eventos o actividades especiales que fueron especialmente memorables o emocionantes. ¿Cómo podemos crear estas experiencias para los niños durante una pandemia mundial? Mi respuesta a esto es, ¿por qué no lo haríamos? Si. La escuela puede verse un poco diferente, pero ya sea que nuestros estudiantes participen o no en un entorno de aprendizaje a distancia o en el lugar en un tamaño de clase más pequeño durante las primeras 9 semanas de escuela, aún podemos crear oportunidades para que los estudiantes participen en las próximas celebraciones. fuera de todo. En lugar de asambleas, crearemos videos de YouTube anunciando premios y concursos de clases (incluido el 4to grado) y días especiales de disfraces. Tenemos algunos otros programas nuevos y divertidos en proceso, como la oficina de correos de la primaria Harrisburg. Estas son solo algunas de las actividades divertidas que hemos planeado. Es nuestro deseo crear una experiencia memorable para nuestros estudiantes a pesar de las circunstancias inusuales en las que nos encontramos.

Si tenemos un caso positivo de Covid 19 dentro de nuestra escuela o distrito, la Autoridad de Salud de Oregon nos guiará en cuanto al curso de acción. En tales situaciones, ya no está dentro de la autoridad del distrito escolar tomar decisiones sobre cierres. Crearemos un plan de transición para pasar de un plan de distanciamiento social a nuestro modelo escolar típico, así como un plan de aprendizaje a distancia para que estemos preparados.

Tomando en cuenta que aún puede haber muchas preguntas e inquietudes, espero que esta información general ayude a muchas de nuestras familias a saber que, como su director, también soy padre. Tus hijos me importan profundamente. El éxito y el amor por la escuela de cada niño es muy importante para todos nosotros en Harrisburg Elementary.

Mi personal trabaja incansablemente, ya sea que desarrollen planes en casa o muevan muebles en la escuela, para preparar a sus hijos. No podría estar más agradecido u orgulloso de trabajar con ellos. ¡Tus hijos tienen tanta suerte!

Estamos todos juntos en esto para NUESTROS niños.

Mis mejores deseos,

Darlene M. Geddes